



## ITINERARIO CHILE

Del 19 de enero al 4 de febrero

Chile se extiende desde el vientre de América del Sur hasta su pie, desde el desierto más seco del planeta hasta los inmensos glaciares del sur. Los paisajes más variados se despliegan en una franja de 4300 km: dunas, valles, volcanes, bosques, glaciares inmensos y fiordos. A cada paso asombra y la naturaleza es toda una sinfonía que se ha mantenido intacta. Chile conserva algunos de los parajes más vírgenes del mundo y no hay que perderselos.

**Sábado, 20 de Enero: Santiago Aeropuerto / Santiago / Providencia**

Llegada a Santiago de Chile. Recibimiento por parte de nuestro representante y traslado al hotel. Reunión en el lobby del hotel para iniciar nuestra visita por la ciudad de Santiago, la cual incluirá el centro histórico. Se inicia el recorrido por la Plaza de la Constitución, hasta llegar al Palacio de La Moneda (Palacio de Gobierno) para luego continuar hacia la Plaza de Armas (Km. 0 de Santiago) donde se encuentra la Catedral de Santiago. Posteriormente se visita el Mercado Central y a lo largo el parque Balmaceda se aprecia la antigua estación de trenes (Estación Mapocho), hoy centro cultural. Almuerzo incluido. El recorrido terminará con una visita al Cerro San Cristóbal para una vista panorámica de la ciudad de Santiago. Alojamiento.



**Domingo, 21 de Enero: Santiago / Valparaíso / Providencia**

Tras el desayuno sale con su guía desde su hotel en Santiago hacia la ciudad de Valparaíso (donde se alojará) y Viña del Mar para un tour de día completo a 75 millas (120km) al norte de Santiago (alrededor de 1 hora y 45 min. de viaje por un buen camino pavimentado, Carretera 68).



Valparaíso es el principal puerto del país y sede del Poder Legislativo de Chile. Se encuentra a 120 km de la capital y posee una magia particular con viviendas sobre una gran cantidad de cerros densamente poblados que provocan descubrir qué hay dentro y qué personas viven ahí.



Se accede por medio de sus antiguos ascensores y por caminatas en calles estrechas, que dan la sensación de laberintos, pero que llevan a descubrir maravillosas casas y edificios de antaño, las cuales representan una historia digna de escuchar. De pronto, y como revelación a lo antiguo, aparecen inmensas representaciones de Street Art. Arte plasmado en un gran número de calles, donde es imposible no detenerse a observarlas detenidamente, y cómo no, de obtener una colorida fotografía delante de ellas. Desde la cima, se ve el océano pacífico, los cerros aledaños y lo caóticamente hermosa que es la ciudad puerto de Valparaíso. Se visita, además, el Congreso Nacional, el Muelle Prat, el Ascensor Artillería, la Plaza Sotomayor, el Paseo 21 de Mayo. Almuerzo en restaurante local.

Continuamos hacia la ciudad balnearia de Viña del Mar, cuyo estilo es completamente opuesto al de Valparaíso. Ciudad ordenada que mezcla construcciones contemporáneas y castillos del 1900, posee un casino, bares, restaurantes y entretenimiento nocturno para jóvenes y adultos. Viña del Mar es la sede del famoso Festival de la Canción de Viña del Mar en el anfiteatro de la Quinta Vergara. Se realiza un recorrido panorámico visitando sus principales puntos de interés. Regreso a Santiago. Alojamiento.



## Lunes, 22 de Enero: Santiago / Calama / San Pedro de Atacama

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Santiago para tomar el vuelo a Calama. A la llegada tour de mediodía al Valle de la Luna: Uno de los destinos más conocidos entre Calama y San Pedro es el Valle de la Luna. Con el volcán Licancabur como telón de fondo, las extrañas salinas y las formaciones rocosas en medio del árido paisaje arenoso del valle realmente parecen un paisaje lunar. Después de un recorrido por las extrañas formas naturales de roca y sal, ascenderá a un mirador en una duna de



arena gigante donde podrá disfrutar de una vista impresionante del valle y el volcán Licancabur. Luego, se pasa por la extraña formación rocosa “Tres Marías” y finaliza la excursión en la “Roca del Coyote” (“Piedra del Coyote”). Desde lo alto de esta roca, se domina el Cañón de Kari y amplias partes del desierto, incluso se puede echar un vistazo al Salar de Atacama. La puesta de sol baña el paisaje con una luz que cambia con cada minuto, proporcionando un fascinante juego de colores. Almuerzo en restaurante local.

El viaje de regreso a San Pedro es después del atardecer. Alojamiento.

### **Martes, 23 de Enero: San Pedro de Atacama / Lagunas Miscanti / Meñiques**

Desayuno. Subida hacia las lagunas Miscanti y Meñiques, ubicadas a 4300m de altura, en la Reserva Nacional Los Flamencos. Esta excursión parte tomando el camino hacia Toconao, que va recto por la llanura con vistas al imponente volcán Licancabur. En la ruta podremos observar especies de árboles autóctonos de la zona como el tamarugo y el chañar, en el Km.38 llegada al Pueblo de Toconao, breve visita a la plaza principal e iglesia, destacan sus casas construidas en piedra volcánica (Liparita). Vista panorámica del hermoso contraste que se produce entre el verdor del Valle de Jerez y el desierto. Luego, visitamos el Salar de Atacama y recorreremos la Laguna Chaxa donde podremos presenciar los flamencos y otros tipos de aves. Almuerzo incluido. Ascendemos por la cordillera

de los Andes para llegar a las Lagunas de Miscanti y Meñiques de intenso color azul y orillas blancas, ubicadas en la Reserva Nacional Los



Flamencos, rodeada de imponentes cerros y volcanes originado un paisaje único en esta región. La belleza de los paisajes característicos del altiplano nos impresionará. Además de su paisaje y colores únicos, en esta área, es posible observar una gran variedad de vida silvestre como flamencos, vicuñas y zorros. Regreso al hotel y Alojamiento.

### **Miércoles, 24 de Enero: San Pedro de Atacama**



Desayuno y Tour medio día Arqueológico Museo Padre Pukara de Quito/Tulor: Visitaremos las ruinas de Tulor que fueron, hace más de 3000 años, una aldea habitada por casi 200 habitantes. Gracias a un proyecto de investigación, se eliminó el 10% de la arena que cubría el sitio y se reprodujeron las viviendas originales con los mismos materiales (principalmente barro y madera). Continuaremos con el Pukara de Quito, antigua fortaleza construida durante el siglo XII, a 3 km del pueblo de San Pedro. Desde su cima observaremos una magnífica vista del oasis y los picos de la cordillera de los Andes.

Almuerzo en restaurante local. Mientras dejamos atrás San Pedro de Atacama, nos dirigiremos al oeste hacia la Cordillera de Domeyko. En nuestra primera parada, el área de Hierbas Buenas nos sorprende con el increíble arte rústico en forma de petroglifos de la cultura Lickananta y que representan un gran lugar histórico y arqueológico en esta región. Además, las granjas de llamas también son una buena parada para tomar fotografías. Además mientras recorremos el valle de Matancilla, aparece el Valle del Arcoíris que debido a sus diferentes minerales le dan a esta cordillera hermosos colores rojo, verde, morado y blanco, así como increíbles formaciones rocosas que te dan la sensación de estar en un planeta diferente. Recomendaciones: ropa y calzado cómodo, agua, bloqueador solar. Ropa abrigada durante invierno. Regreso al hotel y Alojamiento.



### **Jueves, 25 de Enero: San Pedro de Atacama / Géiseres / Machuca**

Durante la madrugada, salida hacia los Géiseres del Tatio, situados a 4300m de altura: llegada al amanecer, hora donde los géiseres son los más espectaculares. Situados al 90km al Norte de San Pedro de Atacama y con 80 géiseres activos el Tatio es el sitio más grande del hemisferio sur. Este sitio se visita al alba cuando la diferencia de temperatura permite de admirar la formación de chimeneas de vapor. Desayuno servido en el lugar.



Machuca, ubicado en la Cordillera a 4000mts de altura, es un pequeño pueblo de pastores muy escasamente poblados. Se ofrecen artesanías y brochetas de llamas a los visitantes. Su pequeña iglesia muy pintoresca vale la pena ver. Almuerzo en restaurante local, regreso al hotel y Alojamiento.



## Viernes, 26 de Enero: San Pedro de Atacama / Calama / Santa Rita Vineyard / Santiago / Providencia

Desayuno y a la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo desde Calama a Santiago. Visita a un viñedo ubicado en la zona vitivinícola de Maipo: Visitaremos un viñedo ubicado en el valle de Maipo, situado en la región vinícola más antigua de Chile con una superficie cultivada de 5,904 hectáreas. El Maipo es un valle transversal que se extiende desde la Cordillera de los Andes hasta el Océano Pacífico, con una altitud promedio de 1000 metros al este y 500 metros al oeste. Está pendiente permite el cultivo de diferentes variedades de uva, debido al clima mediterráneo de la región.

Almuerzo en el Viñedo de Santa Rita, tras el cual recorrido guiado jardín de variedades, viñedos, proceso de elaboración del vino, guarda y proceso de embotellado. Visita a la Bodega 1 hecha de "cal y canto" y a Bodega Casilleros, además de la "Bodega de los 120 patriotas". Degustación de 2 vinos y 1 gran reserva más copa de regalo. Traslado al hotel y Alojamiento.



## Sábado, 27 de Enero: Santiago / Puerto Montt / Puerto Varas

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Puerto Montt. A la llegada traslado hasta Puerto Varas. Comienzo de la Excursión a Llanquihue & Frutillar:

Iniciaremos nuestra excursión a Frutillar, visitando primeramente la ciudad de Llanquihue, famosa por sus cecinas y lugar de origen del río Maullín, forma parte de la antigua Ruta de los Colonos y luego bordearemos el Lago Llanquihue para dirigirnos hacia Frutillar. Esta ciudad es un hermoso poblado



con reminiscencias de Bavaria, de donde proceden sus primeros colonos. Surgió en 1856 como muelle de embarque apareciendo pronto curtiembres, molinos, cervecerías, etc. Pasearemos alrededor de sus bellas casas antiguas de estilo alemán, admirando sus cuidados jardines y su incomparable vista a los volcanes Osorno y Puntagudo. Opcionalmente los pasajeros podrán acceder al Museo Colonial Alemán que muestra la vida de los colonos, y en su Costanera



observaremos el Teatro del Lago donde se llevan a cabo anualmente las afamadas “Semanas Musicales de Frutillar” con concurrencia a nivel mundial. Almuerzo en restaurante local. Alojamiento.

### **Domingo, 28 de Enero: Puerto Varas / Peulla y Petrohue**

Excursión de día completo a Peulla y los Saltos de Petrohué en servicio regular.

Desayuno. Navegación en el maravilloso Lago Todos los Santos hasta llegar a Peulla, una pequeña villa ecológica de 120 habitantes que es parte del famoso circuito turístico Cruce Andino.

Almuerzo incluido. Una vez visitado Los Saltos del Río Petrohué, navegaremos por casi dos horas el Lago Todos los Santos, observando los volcanes Osorno, Puntiagudo y Tronador. En Peulla no puede perderse la oportunidad de hacer alguna de las excursiones de turismo



aventura como canopy, cabalgatas, excursiones de pesca, paseos en jet boat y safari 4x4 que se ofrecen en este paraíso de la naturaleza, o simplemente disfrutar de las maravillas del paisaje. (actividades en Peulla no incluidas). Regreso a Puerto Varas y Alojamiento.

### **Lunes, 29 de Enero: Puerto Varas**

Desayuno. Iniciaremos nuestra excursión camino al poblado de Pargua, lugar desde donde abordaremos un ferry para navegar a través del Canal de Chacao, el cual separa el continente con la Isla Grande de Chiloé.

Durante la navegación podremos observar lobos marinos, pelícanos y avifauna marina típica de esta región. Atracamos en el poblado de Chacao donde tomaremos la ruta que nos llevará a la ciudad de Ancud, donde podremos conocer el Fuerte de San Antonio, recinto histórico situado en la parte alta de la ciudad que forma parte de una de las últimas fortificaciones españolas en nuestro país, la Fundación de Iglesias Patrimoniales, la Plaza de Armas y su Mercado Municipal que ofrece variadas opciones gastronómicas y de artesanía de la Isla.



Luego, continuaremos a Dalcahue, ciudad ubicada frente a la isla de Quinchao y que en su costanera posee un Mercado Gastronómico tradicional de Palafitos con una vista espectacular. Visitaremos la feria de artesanías e iremos hacia la iglesia Nuestra Señora de Los Dolores, la cual forma parte del Patrimonio de la Humanidad. Almuerzo en restaurante local.

Seguiremos hasta la ciudad de Castro, capital de la Isla Grande de Chiloé, podremos sacar fotografías de los Palafitos Manuel Montt, visitaremos la iglesia San Francisco frente a la plaza y el mercado artesanal más grande de la Isla además de su mirador Gamboa, donde podremos toma una hermosa postal de los famosos Palafitos. Alojamiento.



### Martes, 30 de Enero: Puerto Varas / Puerto Montt / Punta Arenas / Puerto Natales

Desayuno y a la hora indicada traslado privado desde Puerto Varas hasta aeropuerto de Puerto Montt para tomar el vuel o a Punta Arenas. Llegada y traslado privado a Puerto Natales. Alojamiento.



### Miércoles, 31 de Enero: Puerto Natales / Balmaceda Serrano

Desayuno. Comenzaremos nuestra aventura dirigiéndonos al Muelle de Puerto Bories, allí embarcaremos en un típico barco de construcción local que nos llevará a través de Seno de Ultima Esperanza a los magníficos glaciares de montaña Balmaceda & Serrano. En su recorri do al Parque Nacional Bernardo O'Higgins, el parque más extenso de Chile, podremos apreciar la frondosa vegetación que cubre las montañas hasta la costa, las enormes cascadas de agua producidas por deshielos y la presencia de Cormoranes y Lobos Marinos, un hermoso entorno en este mítico canal patagónico. El primer glaciar que avistaremos será el Balmaceda, el cual se descuelga del Monte que lleva su mismo nombre y tiene la particularidad que ha



tenido un notable retroceso a tal punto que se dice que hace diez años la caída de hielo llegaba al nivel de agua. Atracaremos en Puerto Toro y caminaremos alrededor de un kilómetro a través de un maravilloso Bosque Nativo compuesto principalmente por Coigues, Murtilla de Magallanes, Chaura y muchísimos líquenes cubriendo troncos y rocas. Recorreremos el borde de un lago formado por el deshielo de este glaciar de montaña apreciando las diferentes formas y tonalidades de los témpanos flotantes del Glaciar Serrano hasta llegar a los pies de su imponente pared frontal. Almuerzo en Estancia Perales. Alojamiento.

### **Jueves, 01 de Febrero: Torres del Paine - Puerto Natales**

Iniciaremos nuestra excursión saliendo de la ciudad de Puerto Natales con destino al majestuoso Parque Nacional Torres del Paine, el cual fue declarado Reserva de la Biosfera por la UNESCO en 1978 y pertenece al Sistema Nacional de Áreas Silvestres protegidas del Estado de Chile. Camino al Parque, visitaremos la Cueva del Milodón, Monumento Natural formado por tres cavernas y un



conglomerado rocoso llamado "Silla del Diablo", el cual reviste importancia por haberse hallado en ese lugar restos de piel y huesos de un animal extinto; el Mylodon Darwini, un herbívoro de grandes dimensiones que se extinguió hace miles de años. Continuaremos viaje hasta llegar a la puerta de entrada del Parque, el sector de Laguna Amarga. Desde allí con cielos despejados podremos tomar una hermosa postal de las Torres del Paine, principal atractivo del parque y que forma parte de la Cordillera Paine. Más adelante nos detendremos a apreciar otro símbolo del parque; los "Cuernos de Paine" macizo de granito, donde se caracteriza la roca sedimentaria de color negro de sus puntas, producto del contacto con el magma del interior de la tierra, el cual le dio forma hace miles de años. Caminaremos hacia "Salto Grande", la caída de agua más grande del parque, de unos 15 metros de altura aproximadamente, se caracteriza principalmente por el poder que tiene para desaguar el Lago Nordenskjold y alimentar el Lago Pehoé, hermoso lago de color turquesa. Nuestra



última parada será el Lago Grey, lugar donde realizaremos una caminata a través de un Bosque de Coigues y un puente colgante sobre el Río Pingo, para luego llegar a su playa y observar las diferentes formas y tonalidades de los témpanos flotantes en el Lago, producto de los deshielos del Glaciar. Tendremos como telón



de fondo el Paine Grande. Retorno a Puerto Natales al final del día. Box Lunch y Cena incluida en el hotel. Alojamiento.

### Viernes, 02 de Febrero: Puerto Natales / Punta Arenas / Santiago / Providencia

Desayuno y tiempo libre hasta a la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo desde Punta Arenas a Santiago. Llegada y traslado inmediato al hotel. Cena de despedida en el hotel.

Alojamiento.

### Sábado, 03 de Febrero: Santiago / Aeropuerto

Traslado privado desde hotel hacia aeropuerto de Santiago para tomar el vuelo de regreso a Málaga.

#### Vuelos internacionales:

19 Enero Málaga – Madrid – Santiago 19:15 – 20:30 // 23:59 – 09:20 (+1)

03 Febrero Santiago – Madrid – Málaga 13:20 06:00 (+1) // 07:25 – 08:40

#### Vuelos domésticos previstos:

22 Enero	Santiago	09:45 – 11:55	Calama
26 Enero	Calama	09:30 – 11:30	Santiago
27 Enero	Santiago	08:15 – 10:10	Puerto Montt
30 Enero	Puerto Montt	06:55 – 09:15	Punta Arenas
02 Febrero	Punta Arenas	08:40 – 12:05	Santiago

#### Hoteles previstos o similares:

Santiago: Novotel Santiago Providencia

San Pedro de Atacama: Hotel Don Tomás

Puerto Varas: Hotel Solace

Puerto Natales: Hotel The Veat



**PVP 5995€ POR PERSONA**

**EN HABITACIÓN DOBLE**

MÍNIMO 2 PERSONAS

**SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL 1095€**

**El precio incluye:**

- Vuelos internacionales, clase turista con Iberia.
- Vuelos domésticos en línea regular, clase turista con Latam.
- Acompañante de la agencia desde el origen.
- Alojamiento y Desayuno en los establecimientos mencionados o similares.
- 11 comidas, 1 box lunch y 2 cenas.
- Excursiones y traslados en servicio privado, con guía, según detalle en descriptivo.
- Las navegaciones en servicio compartido mencionadas como "incluidas", con guía hispanohablante, según detalle en descriptivo.
- Las entradas a los lugares de visita mencionados como "incluidas".
- Entradas de todos los lugares indicados en el itinerario.
- Travelhelp 24 hrs.
- Seguro de asistencia y anulación.

**El precio no incluye:**

- Comidas no indicadas como incluidas.
- Propinas a maleteros, guía y conductor.
- Cualquier otro servicio no especificado como incluido.

**POLÍTICA DE PAGOS Y GASTOS DE CANCELACIÓN:**



- Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 650 € por persona.
- Segundo pago 1 septiembre 1350 €.
- Tercer pago 19 de octubre 2000€.
- Pago final 05 diciembre

#### Política de gastos de cancelación:

- Reservas canceladas hasta 90 días antes de la salida 250€ por persona.
- Reservas canceladas entre 89 y 45 días antes de la salida 1000 € por persona.
- Cancelaciones entre 44-30 días antes de la salida 2000 € del total de la reserva.
- Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación.

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación, así como la política de pago y cancelación.

#### CONDICIONES DE GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados están cotizados en base a un grupo de mínimo de 24 personas.

Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento / reducción de plazas u otros servicios.

Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divisa podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley de viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento.



Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales de depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas.

Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden.

La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales

Nota: Precio calculados en base a grupo de 24 personas y sujetos a disponibilidad en el momento de efectuar la reserva. Precios basados en 24 personas por lo que cualquier modificación en el número de personas incidirá directamente en el precio. Las Condiciones Generales están a disposición del cliente, así como están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley General de Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias (BOE 30-11-07). La promoción.

